



5 de septiembre de 2023

Mensaje del Superintendente: Bienvenidos al año escolar 2023-24

Estimados padres, tutores legales, personal, estudiantes y miembros de la comunidad:

¡Bienvenidos de regreso a clases!

Bienvenidos a clases después de unas vacaciones de verano bien merecidas. Espero que hayan podido descansar y disfrutar del verano con su familia y amigos.

Deseo agradecer a los maestros, personal, administradores, padres y estudiantes por un inicio del año escolar sin contratiempos. Nuestro equipo de liderazgo e integrantes de la Mesa Directiva visitaron nuestros planteles en los primeros días del inicio de clases y reportaron que los estudiantes estaban contentos y sonrientes, y los maestros y personal listos para favorecer el sentimiento de pertenencia y el éxito de los estudiantes.

Lo primero que viene a nuestra mente cuando pensamos en nuestros estudiantes es que todos tengan el acceso y la oportunidad para lograr su mayor potencial. Como su nuevo superintendente, continuaremos enfocándonos en la diversidad, la equidad y la inclusión, y se han incorporado tres aspectos más: la pertenencia, la curiosidad, y el empoderamiento.



Durante nuestra asamblea anual del 21 de agosto más de 1,000 miembros del personal se reunieron y participaron para una capacitación profesional y oportunidades de crecimiento personal.

Todo el personal, ya sea administrador, maestro o por clasificación profesional, está consiente de su valor e importancia en nuestra comunidad y sistema escolar. En este sistema todos tienen un lugar y relevancia, y sus propias historias contribuyen a un propósito mayor. Cada historia tiene valor. A la familia del SMMUSD le entusiasma educar, brindar apoyo y ser mentor de nuestros estudiantes con el propósito de lograr la excelencia tanto académica como socioemocional, para ayudarles a apreciar y honrar su propia historia, y empoderarlos.

Los educadores van a incorporar este enfoque en sus programas académicos de cada día, y las familias lo podrán observar en todos los sistemas de otros departamentos incluyendo educación especial, artes plásticas y escénicas, deportes y otros programas extracurriculares.

Esta práctica también sirve de guía para nuestras metas en el SMMUSD:

1. *Todos los graduados son socialmente justos y están preparados para la universidad y las profesiones.*

- 2. Los aprendices de inglés serán competentes en el idioma inglés y al mismo tiempo participan en un estricto plan de estudios fundamental que coincide con los estándares de educación y que es receptivo al aspecto cultural y lingüístico.*
- 3. Todos los estudiantes y familias participan en escuelas seguras, que reciben un buen mantenimiento, que son receptivas al aspecto cultural y son propicias para el aprendizaje del siglo XXI*

Los padres son parte de este amplio esfuerzo de la comunidad y estarán informados de nuestros planes y metas a través de los eventos de noche de regreso a clases y reuniones de la PTA. Exhortamos ampliamente a los padres, maestros y personal a que se unan a la PTSA en su plantel escolar. Somos afortunados de contar con una red de padres que apoyan en cada plantel, junto con nuestro Concilio del SMMPTA. En la página de su escuela puede encontrar la información de los PTSA / PTA, o diríjase a: www.smmpta.org

Seguridad escolar

La salud y la seguridad de nuestros estudiantes y personal son la mayor prioridad. Trabajemos juntos para crear un entorno seguro y salvo para todos. Si observa o escucha algo que le preocupe, favor de informarlo. Los estudiantes deben reportar sus inquietudes a cualquier adulto en el plantel. En caso de emergencia, llamar al 911. Cualquier amenaza de crimen, vandalismo, lesiones, amenazas, drogas se pueden reportar sin dar a conocer su identidad al: 1-800-78-CRIME o en línea al www.wetip.com

Las instalaciones están listas

Los equipos de nuestras instalaciones trabajaron todo el verano preparando los salones de clases, las oficinas y otros espacios cerrados para el regreso de los estudiantes y el personal. La apariencia de nuestros planteles es fabulosa dentro y fuera, y agradezco todo el esfuerzo necesario para la limpieza y la preparación.

La calidad del aire en espacios cerrados

En los últimos 5 años, en el SMMUSD se han instalado nuevos sistemas de calefacción, aire acondicionado y ventilación (HVAC), en la mayoría de nuestros espacios cerrados que no tenían aire acondicionado anteriormente. El equipo que se ordenó y adquirió antes de la pandemia principalmente utiliza los filtros de calidad MERV 8-11 que se cambian dos veces por año conforme las recomendaciones del fabricante. El sistema de ventilación debe estar encendido cuando el lugar está en uso. Los maestros pueden controlar los termostatos en sus salones de clase para asegurar que la temperatura sea agradable, sin importar las condiciones del tiempo afuera. Nuestro sistema de ventilación en las aulas es excelente y renuevan el aire interior cada hora, lo que supera el estándar mínimo. Tenemos confianza en la calidad del aire de los espacios cerrados. En adelante, los nuevos códigos establecen filtros MERV 13, que funcionan bien sin poner demasiada carga el sistema, como ha sucedido con anterioridad, y que se instalarán en cada salón nuevo o renovado en la que se instalará o reemplazará un HVAC.

Lavado/desinfectado de manos

Continuamos exhortando el lavado y desinfectado frecuente de las manos para prevenir la propagación de enfermedades. Tenemos lavamanos móviles en todo el plantel, además de los lavabos y provisiones en los salones de clases.

Si estás enfermo, quédate en casa

La mejor manera de evitar la propagación de enfermedades es que los estudiantes y el personal se queden en casa cuando están enfermos. Las personas deben quedarse en casa si tienen síntomas y deben hacerse una prueba de COVID. La fiebre, el vómito, y la diarrea deben haber cesado durante 24 horas como mínimo antes de regresar a la escuela. Aunque Covid-19 es menos peligroso para la mayoría de las personas comparado a los inicios de la pandemia, reducir la transmisión sigue siendo una estrategia para minimizar las interrupciones en las escuelas. Ha habido un incremento en los casos de Covid-19 en nuestra área. Aún están disponibles las pruebas gratuitas de Covid-19 en las escuelas/oficinas. Los estudiantes o personal que den positivo en la prueba de Covid-19 deben aislarse durante 5 días como mínimo. La persona puede regresar a la escuela entre los días 6 y 10 si los síntomas aminoran/acaban, y no tienen fiebre durante 24 horas sin necesidad de tomar medicamentos. Se recomienda ampliamente que su prueba de negativo antes de regresar a trabajar. Si la prueba da positivo entre los días 6 al 10, deben continuar aislado hasta que la prueba de negativo o hasta el día 10, lo que suceda primero. El Departamento de Salud Pública del Condado de Los Ángeles, a cuyos lineamientos nos apegamos, establece que no es necesario usar una mascarilla cuando se regresa entre los días 6 al 10, si la persona tiene dos días que la prueba dio negativo. De lo contrario, se recomienda ampliamente el uso de mascarilla. A continuación los lineamientos a los que nos apegamos: [English](#) / [Spanish](#) Nuestro equipo de enfermeras y administradores estarán utilizando esta gráfica como guía [chart for guidance](#). Podemos prevenir la propagación de muchas enfermedades cuando todos ponen de su parte y se quedan en casa si están enfermos.

La mejor defensa contra Covid es mantenerse al día con las vacunas. Para más información sobre dónde vacunarse, visite la página web del Salud Pública del Condado de Los Ángeles [How to Get Vaccinated](#)

Manténgase en comunicación = manténgase informado

Diríjase a la página web del distrito (www.smmusd.org) y sitios web de las escuelas para información importante y saber qué está sucediendo a lo largo del año. Agregue su nombre para recibir mensajes de *Blackboard Connect* de su escuela y distrito. Esta es la manera de comunicación principal con su escuela y para saber informarse de lo más reciente. Por favor seleccione “me gusta” en [Facebook](#) y [Malibu Schools Pathway](#); síganos en [X \(Twitter\)](#) @smmusd y @MalibuPathway, e Instagram: smmusd_official, y descargue nuestra app móvil de su tienda de apps Santa Monica-Malibu USD. Yo también tengo una cuenta de [X \(Twitter\)](#) que puede seguir: @Dr_AShelton

¡Juntos podemos lograr que el 2023-24 sea un excelente año escolar!

Padres de familia, tutores legales, personal, estudiantes e integrantes de la comunidad, espero que todos podamos trabajar juntos para establecer un sentimiento de pertenencia para toda nuestra familia del SMMUSD, inculcar la curiosidad y el asombro en nuestros niños y empoderar a todos y cada uno de los estudiantes para que asistan a la escuela con lo mejor de ellos, listos para aprender, crecer y desarrollar las habilidades y conocimientos que necesitan para tener éxito ahora y en el futuro.

Atentamente,
Dr. Antonio Shelton, Superintendente